



www.mg.co.id

Liverpool Raih Kemenangan Penting

LONDON (IM) - Liverpool mengalahkan tuan rumah West Ham United 2-1 dalam laga ketat di London Olympic Stadium, Kamis (27/4) dinihari WIB. Kemenangan ini membawa Liverpool naik ke posisi keenam klasemen Liga Inggris dengan 53 poin dari 32 laga. West Ham di posisi ke-14 dengan 34 poin.

Di laga itu The Reds tertinggal duluan lewat Lucas Paqueta pada menit ke-13. Namun tim tamu menyamakan kedudukan lewat Cody Gakpo lima menit berselang. Joel Matip juga mengaku senang, karena mereka sanggup keluar dari tekanan tuan rumah. Pasalnya sepanjang laga, West Ham tampil ngotot dan gencar melakukan serangan yang membuat Liverpool kerap tertinggal.

“Laga berlangsung ketat, mereka memberikan tekanan luar biasa yang membuat kami harus bekerja keras. Tentu saja saya sangat senang, bisa memberikan kontribusi untuk kemenangan tim. Namun paling penting adalah kami harus meraih poin penuh di seluruh laga sisa,” kata Matip di situs klub. ● vdp

Oleh karenanya, Jürgen Klopp selaku manajer senang melihat penampilan timnya saat mengalahkan West Ham, terutama di babak pertama. “Saya suka penampilan di babak pertama, kami tampil sangat baik, mengontrol pertandingan



JOEL MATIP
Pemain Liverpool

Garnacho Ingin Perkuat Argentina

MANCHESTER (IM) - Alejandro Garnacho meminta Manchester United (MU) agar mengizinkan dirinya tampil bersama Argentina pada Piala Dunia U-20 2023. Ia tak mau melewatkan ajang bergengsi itu yang digelar di negaranya.

Argentina sendiri sebenarnya gagal tampil di ajang itu setelah tersingkir di Copa America Januari lalu. Tapi, karena Indonesia dicabut haknya sebagai tuan rumah, Argentina ditunjuk sebagai pengganti untuk menggelar Piala Dunia U-20 yang dimulai 20 Mei hingga 11 Juni.

Garnacho sebagai warga Argentina ingin bermain di sana dan memberikan gelar juara untuk negaranya. Namun, ajang itu membawa masalah baru untuk Garnacho dan Manchester United. Sebab, Piala Dunia U-20 dimulai saat kompetisi di Eropa belum rampung semuanya. MU kebetulan akan main di final Piala FA 3 Juni.

Sementara, Garnacho adalah andalan

manajer Erik ten Hag di lini serang dengan total empat gol dari 29 penampilan. Ada kemungkinan Ten Hag setengah hati untuk melepas pemain 18 tahun tersebut.

Garnacho kabarnya sudah menemui Ten Hag langsung, untuk meminta izin absen di final Piala FA. “Saya ingin mencatatkan sejarah sendiri bersama Timnas Argentina. Saya minta pelatih mengizinkan saya untuk tampil di sana (Piala Dunia U-20),” ujar Garnacho dalam pertemuan dengan Ten Hag yang diklaim media Argentina Doble Amarilla.

Sampai saat ini baik MU maupun Argentina belum mengonfirmasi kehadiran Garnacho di Piala Dunia U-20. Pasalnya Garnacho masih dalam pemulihan usai cedera engkel bulan Maret lalu.

Garnacho saat ini masih berstatus skuad sementara Timnas Argentina U-20 dengan empat gol dari lima caps. ●vit



ALEJANDRO GARNACHO
Pemain MU



Manchester City Membuat Arsenal Tak Nyaman

“Faktanya kami masih tertinggal dari Arsenal. Ini tidak akan mudah bagi kami, makanya kami fokus satu per satu laga dan kita lihat apa yang akan terjadi,” kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City terus memangkas jarak dengan Arsenal, usai menang 4-1 pada laga penting yang berlangsung di Etihad Stadium, Kamis (27/4) dinihari WIB. Kemenangan ini membuat posisi Arsenal kian tidak nyaman.

Di laga itu City tampil dominan sedari menit awal dan sudah unggul 2-0 di babak pertama lewat gol Kevin De Bruyne dan John Stones. Pada babak kedua, De Bruyne bikin gol lagi untuk membuat City memimpin 3-0, sebelum dipangkas Rob Holding. Gol Erling Haaland memastikan kemenangan 4-1 tim tuan rumah.

Kemenangan ini memang belum membuat posisi City berubah, masih di urutan kedua klasemen dengan 73 poin dari 31 laga. Tapi, City kini bisa dengan mudah melewati Arsenal yang cuma unggul dua

angka di puncak klasemen dan sudah bermain 33 kali.

Namun hasil ini tak serta merta membuat manajer Pep Guardiola jemawa. Sebab, Citizens masih harus mengejar The Gunners di puncak Liga Inggris. Maka dari itu mereka harus memenangkan dua laga simpanan. Apalagi dalam tiga laga ke depan, City akan menghadapi Fulham, West Ham United dan Leeds United.

“Tiga laga selanjutnya sangat penting Hari Minggu lawan Fulham, Marco Silva bekerja luar biasa di sana, lalu ada dua laga kandang kontra West Ham dan Leeds. Tiga laga ini akan menentukan apakah kami bisa mewujudkan apa yang kami inginkan. Faktanya kami masih tertinggal dari Arsenal. Ini tidak akan mudah bagi kami, makanya kami fokus satu per satu laga dan kita lihat apa yang

akan terjadi,” kata Guardiola di BBC Sport.

Walau menang, Guardiola menilai, tim asuhannya masih bisa bermain lebih bagus. “Kami menang tapi kami tak bermain bagus. Kami bekerja keras dalam hal penguasaan bola di sini, kami sabar dan melakukan kontak lebih banyak dengan pemain di lini depan, mereka mengamankan bola,” kata Guardiola.

Ia secara khusus memuji performa De Bruyne. Pemain Belgia itu menjadi kunci The Citizens menaklukkan Arsenal. De Bruyne juga menjadi kerator gol Stones. Dia mencatatkan itu dalam situasi bola mati.

“Kevin selalu berusaha dan merasa dia bisa lebih baik. Tapi, dalam performa ini, saat dia bergerak di belakang (Granit) Xhaka atau (Thomas) Partey, dan mempunyai kebebasan lebih, itu sangat berbahaya untuk lawan,” kata Guardiola.

Man City sejatinya sudah tak lagi menggantungkan nasib dengan hasil pertandingan Arsenal. Gelar juara kini ditentukan oleh diri sendiri. Namun De Bruyne mengingatkan

rekan-rekannya bahwa masih ada banyak pertandingan.

“Banyak orang akan mengatakan tentang gelar, tetapi kami harus tampil baik dan kami melakukannya. Kami masih memiliki tujuh pertandingan untuk dimainkan jadi ada banyak hal yang terjadi. Kami berada di bagian akhir musim, jadi kami tahu setiap pertandingan harus menang. Jika kami kalah hari ini akan sangat sulit. Kami bermain sangat baik,” ujarnya.

De Bruyne memang terus menunjukkan performa bagus untuk Man City musim ini. Dia membukukan tujuh gol dan 18 assist di Liga Inggris.

Sementara itu manajer Arsenal, Mikel Arteta, mengakui kekalahan timnya. Dia merasa Arsenal tidak bermain pada level yang baik. “Kami dikalahkan oleh tim yang lebih baik, itu sudah pasti. Mereka luar biasa dan sulit untuk mencapai level itu. Kami tidak berada di level itu kali ini. Anda harus bersaing dan memenangkan duel, harus melakukan hal mendasar melawan tim ini. Kami tidak melakukannya di babak pertama dan kami dihukum. Ini

sangat sulit,” kata Arteta kepada BT Sport.

Arteta menyadari bahwa Man City dalam posisi diuntungkan karena mengantongi dua laga sisa. “Fakta bahwa kami bersaing ketat dengan tim City ini sungguh luar biasa. Masih ada lima pertandingan lagi dan apapun bisa terjadi. Selama bertahun-tahun saya telah melihat banyak hal bisa terjadi di liga ini. Kondisi ini sekarang City diuntungkan dengan dua laga sisa mereka,” ujarnya.

Di tengah hasil buruk ini, kabar positif tetap ada buat Arsenal. Bukayo Saka dan kolega kini sudah menggenggam tiket ke Liga Champions 2023/2024. Kepastian itu didapat menyusul kekalahan Brighton & Hove Albion 1-3 dari Nottingham Forest. The Seagulls tertahan di urutan kedelapan dengan 49 poin dari 30 laga.

Kekalahan Brighton memastikan Arsenal bertahan di empat besar hingga akhir musim. The Gunners bakal tetap di zona Liga Champions bahkan ketika gagal meraup poin di enam laga tersisa. ●vit

Laju Positif Barcelona Tersendat

MADRID (IM) - Barcelona dipaksa mengakui keunggulan Rayo Vallecano pada lanjutan LaLiga. Los Cules menyerah 1-2 dalam duel yang berlangsung di Campo de Fútbol de Vallecas, Kamis (27/4) dinihari WIB.

Dua gol Rayo Vallecano dicetak oleh Alvaro Garcia (19') dan Francisco Garcia (53'). Sedangkan satu gol Barcelona dibukukan Robert Lewandowski (83'). Barcelona pun gagal memperlebar keunggulan atas Real Madrid.

Pelatih Barca Xavi Hernandez mengakui timnya tidak main bagus. Lewandowski dan kolega kesulitan mengatasi tekanan Rayo Vallecano. “Kami tidak main bagus, kami tidak pernah nyaman. Kami tahu sulitnya pertandingan ini. Kami main dengan keberanian, tapi Rayo pantas menang karena mereka intens, agresif dan terus menekan kami. Meski demikian kami mencoba sampai akhir,” ujar Xavi

seperti dilansir Sport.

Barcelona memang masih unggul 11 poin atas Madrid di klasemen Liga Spanyol. LaLiga tinggal menyalakan tujuh pertandingan lagi. “Jalan masih panjang. Liga belum dimenangi, setiap pertandingan tandang adalah pertarungan, Atletico menang susah payah. Ini kekalahan yang menyebarkan dan sekarang kami akan menghadapi dua laga kandang untuk melupakan apa yang terjadi,” kata Xavi.

Sementara itu Atletico Madrid terus menempel Real Madrid, setelah mengalahkan Real Mallorca 3-1 di Estadio Civitas Metropolitano, Kamis (27/4) dinihari WIB.

Atletico sempat tertinggal duluan oleh gol Matija Nastasic sebelum menyamakan lewat Rodrigo de Paul.

Pada babak kedua, Atletico berbalik unggul 3-1 lewat gol-gol Alvaro Morata dan Yannick Carrasco. Atletico ada di urutan ketiga klasemen dengan 63 poin, selisih dua angka dari Madrid di posisi kedua. ●vdp



ROBERT LEWANDOWSKI,
Pemain Barcelona

Inter Pantas ke Final Coppa Italia

MILAN (IM) - Inter Milan berhasil mengalahkan Juventus 1-0 pada leg kedua semifinal Coppa Italia, di Stadion Giuseppe Meazza, Kamis (27/4) dinihari WIB. Hasil ini membuat Nerazzurri ke final dengan agregat 2-1.

La Bencemata berhasil menang di pertemuan kedua lewat gol tunggal Federico Dimarco pada menit ke-15. Dimarco membobol gawang Mattia Perin setelah menerima umpan terobosan dari Nicolò Barella.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi tentu saja senang dengan kelolosan timnya ke partai puncak. Hasil ini juga menjadi angin segar bagi Inzaghi, yang berada dalam tekanan setelah serangkaian hasil buruk di Serie A. Di leg kedua, Inter membuat 11 attempts, empat di antaranya on goal dan Juventus cuma bikin lima attempts, tiga mengarah ke sasaran. Di kandang Juventus, Inter

juga dominan dengan membuat 12 attempts, empat mengarah ke gawang berbanding 10 attempts milik Juventus.

“Malam yang luar biasa, laga berjalan fair play, kedua tim bermain intens sedari awal hingga akhir. Jelas, tim saya pantas lolos ke final karena tampil bagus selama dua leg. Kami sangat senang, karena sangat ingin tampil di Roma lagi,” ujar Inzaghi kepada Mediaset.

Ia menambahkan, timnya terus berjuang untuk tampil bagus di laga-laga sisa baik Serie A maupun Liga Champions. “Kini masih ada 10 laga tersisa, semoga saja kami bisa lolos ke final yang lain. Malam luar biasa yang akan kami nikmati bareng fans, karena tidak mudah bisa melaju sejauh ini,” ujarnya. ●vit



FEDERICO DIMARCO
Pemain Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

MENDAMPU MEMERANG SARIWANG, PARAS DALAM TERGOLOKOKAN KEKING

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com